
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik

Datum: 18.07.2024
protokollierende Person: Anais Millan Cerezo

Beginn: 19:18 Uhr Ende: 21:45 Uhr

Mitglieder: Ben David Reeck, Arvid Leonard Falk Peters, Diar Shaqiri, Gavish
Singh, Michael (Sam) Jahner, Franck Fogaing Kamgaing, Jan Haupt, Emmanuel
Jreije, Lukas Maximilian Frahm, Anais Millan Cerezo, Steffen Hartmann, Mah-
moud El Akoum, Obada Almassri, Tim Schwarzer(21:00)

Gäste: Jan Hauke Hemke

TOP 01: Wahl der protokollierenden Person

• Anais wird zur protokollierenden Person gewählt.

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung

• Die Tagesordnung wird mit Änderungen genehmigt.

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls

• Die Genehmigung des Protokolls vom 22.06.2024 wird vertagt.

• Das Protokoll vom 02.07.2024 wird mit Änderungen genehmigt.

TOP 05: Berichte

• FSR Maschinenbau

- Volleyball wird verlängert

- Montags um 19 Uhr kann jeder kommen und volleyball mitspielen

• Curriculum

- Vorschlag war sehr gut

- Franck berichtet

- Es muss noch über Wahlfächer entschieden werden
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- Regelungstechnik I und II werden nach vorne veschoben und der Wahl-
block zusammen mit BAcherloarbeit

- 2 Wahlfächer und 1 Technische Ergänzung

- Es werden noch ideen gesamment für die neue Informatik-Modul

- Es wäre möglich, Pflichtfächer von Master in Bachelor zu ziehen oder.
Es ist möglich in Master weitere fächer zu machen aber durch die schon
abgeschlossene Fächer von Bachelor würde man trotzdem die Vertifungs-
richtugn bekommen

- Jan denkt dass kann trotzdem zu viele Probleme kommen

- Mit dieser Änderungen, wäre es möglich in Bachelor ein Schwerpunkt zu
haben. Es würde dann am Zeugniss Bachelor Mecahtronik mit Schwer-
punkt (Mobile Systeme und Fahrzeugtechnik, Robotik in Medizintechnik
und Industrie, System Engineering und Automatisierung)

- Es kommt die Sorge, dass es trotzdem als Vertiefung gesehen wird.

- Jan denkt, Mechatronik ist ein allgemeiner Begriff und sollte so bleiben
im Bachelor

- Es kam die Idee die Schwerpunkt im Bachelor als Wahl zu haben.

- Nachteile: Wenn man den Master machen möchte, ist man mit einer Ver-
tiefung verbunden. Wenn man dann eine andere Vertiefung wählt kommt
man als ’unglaubwürdig’ weil man eine Grundlagenstudium und zwei Ver-
tiefungen in 5 Jahren (Bachelor + Master)

- Mehr Wahl ist gut, aber 4 Module sind zu wenig für eine Schwerpunkt/Spezialisierung

- Die Entscheidung, ob wie Schwerpunkte/ Vertiefungen geben könnten
wird zu nächste Sitzung vertagt.

- Abstimmung: Wollen wir Pflichtfächer vom Master in Bachelor als Wahlfächer
anbieten?. Dafür: 5 Dagegen: 6 Enthaltungen: 2

- Abstimmung: Soll unsere Vorschlag von Fächer in der AG einbringen.
Dafür 8. Dagegen:0 Enthaltungen: 5

TOP 06: Sonstige Projekte

• Mitgliederwerbung

- Steffen schlägt Volleyball zusammen mit den ETs vor. zwei Wöchentlich.

- Jan schlägt einfach bei der Maschbauer slot hinzugehen

- Es wird über die Finanzierung gesprochen.

- Abstimmen: 6 mal ab nächste Woche: 13 dafür

- Eine angemessene Summe wird beschlossen.

- Arvid schlägt Werbung bei der Vorlesungen machen.

- Yushu schlägt vorm eine Werbeaktion vor der Audimax zu machen.

• Website FR

- Website würde aktualisiert.

- Ani unterstützt Max.

• Stuko-Ersatz für Steffen
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- Steffen schlägt Obada vor.

- Obada akzeptiert.

• Inventur

- Es muss eine Inventur über alle Sachen die über 150 Wert sind. Frist ist
am Ende dieses Monats.

- Wir können nicht weil unsere Kassenbücher beim Asta sind.

TOP 07: Mitteilungen und verschiedenes

• Kasse

- Jan berichtet. Wir kriegen bald Geld
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